FNEC FP 63

Motion Revendicative du congrès de la FNEC-FP-FO 63

Les adhérents des syndicats FO de la Fédération Nationale de l'Enseignement de la Culture et de la Formation Professionnelle du Puy de Dôme se sont réunis le vendredi 7 Février à Clermont Ferrand.

Pour le cessez-le-feu immédiat et définitif

Conformément au mot d'ordre « Pain-Paix-Liberté », le congrès de la FNEC-FP-FO 63 rappelle son exigence de cessez-le-feu immédiat et d'arrêt des conflits en Palestine, en Ukraine, au Congo comme partout dans le monde et l'arrêt des livraisons d'armes car ce sont toujours les travailleurs et leur famille qui en sont les premières victimes.

Malgré le cessez-le-feu entré en vigueur le 19 janvier, après 15 mois de génocide contre la population gazaouie, les bombardements, les violences contre la population civile, les arrestations et les tortures perpétrés par le gouvernement NETANYAHOU se poursuivent à Gaza, en Cisjordanie et au Liban.

Le congrès de la FNEC-FP-FO 63 dénonce la volonté de Trump de prendre possession de la bande de Gaza et d'organiser la déportation les Palestiniens. Il appelle également à la libération de tous les otages Palestiniens et Israéliens et notamment celle du Dr Hussam Abu Safiya, détenu dans les prisons de Netanyahou.

C'est pourquoi, en plein accord avec la position de l'UD-FO du Puy de Dôme, le congrès de la FNEC FP FO 63 apporte son soutien à tous ceux qui se rassemblent les samedis à Clermont pour le cessez-le-feu permanent et définitif en Palestine, pour l'arrêt des livraisons d'armes et pour la libération immédiate de tous les prisonniers Palestiniens et otages Israéliens et tous les prisonniers politiques et appelle à amplifier ces rassemblements pour la Paix.

Mettre en échec le budget Bayrou!

Dégager la politique de Macron!

Le congrès considère que le gouvernement Bayrou, composé des vaincus de toutes les dernières élections, illégitime et minoritaire, poursuit dans la même direction que les gouvernements précédents, celle de l'austérité et de la remise en cause des droits et des acquis des travailleurs.

Le budget de 52 Milliards d'euros d'économie (soit 10 Milliards supplémentaires par rapport au budget Barnier ayant provoqué la censure) est une nouvelle offensive majeure contre l'ensemble des droits et acquis des salariés et des personnels et contre les services publics. Ce budget passé en force par les 26 et 27 -èmes 49-3 est d'une brutalité historique contre les jeunes, les personnels, les salariés et aura comme conséquence une nouvelle dégradation des conditions de travail de l'ensemble des personnels, une nouvelle attaque contre leur salaire et contre le service public :

- Le point d'indice est encore gelé
- Le gouvernement baisse l'indemnisation à 90% pour les CMO à partir du 2ème jour d'arrêt (qui entrainera des centaines d'euros de perte de salaires) et remet aussi en cause le statut des fonctionnaires
- Il n'entend répondre à aucune des revendications légitimes des personnels en termes de créations de postes (personnels administratifs, remplaçants, infirmiers, médecins, ...)



- Il envisage de mettre en place une 2^{nde} journée de travail gratuit
- Macron envisage à nouveau de réduire les vacances scolaires
- La ministre E. Borne annonce la poursuite et l'aggravation de la politique de destruction des établissements spécialisés au nom de l'école inclusive dont on connaît les conséquences désastreuses
- Elle entend poursuivre la destruction des universités par l'amplification de l'autonomie des établissements
- Elle annonce une création de 2000 postes d'AESH qui ne seront jamais pourvus mais refuse de répondre aux revendications des personnels : augmentation des salaires, un temps plein pour 24h, un statut!
- Elle impose des effectifs par classe très chargés dans les collèges et les lycées pour éviter les ouvertures de postes... et obtenir des fermetures!
- Elle entend poursuivre les réformes destructrices à l'encontre de l'enseignement professionnels public et laïque sous statut scolaire. Les LP ne doivent pas devenir des centres de formation et d'inclusion!

Le congrès ne se laissera pas enfumer par la prétendue annulation de la suppression de 4000 postes dans l'Education Nationale. Nous savons très bien que des milliers de postes ne sont pas pourvus. Dans le département, les projets des représentants locaux de la ministre Borne, ce sont 19 fermetures de classes dans les écoles publiques, des postes et classes qui n'ouvrent pas, aucun moyen supplémentaire de remplaçants. Dans l'académie, le Rectorat doit fermer 33,5 ETP en collège et 22,5 ETP en lycées GT. Le Recteur ferme encore des postes de personnels administratifs et n'ouvre aucun poste de personnel infirmier, social... C'est aussi la mise en place de cartes des formations dangereuses pour les

Et alors que 358 élèves sont en attente de structures spécialisées dans le Puy de Dôme, que des dizaines d'élèves notifiés n'ont pas d'AESH, les représentants locaux de la ministre Borne continuent d'appliquer la barbarie de l'acte 2 de l'école inclusive de Macron. A ce titre, le congrès de la FNEC-FP-FO 63 considère comme importante la pétition commune des syndicats de la FNEC-FP-FO, de la FNAS-FO, de la FPS-FO, FAGE-FO, et appelle à poursuivre l'action commune contre le démantèlement des structures du médico-social (IME-SESSAD, ITEP).

Le budget BAYROU est un budget austéritaire de destruction sociale : ces mesures illégitimes prises par un gouvernement illégitime ne sont pas acceptables et doivent être combattues.

Les salariés de Auchan, Véolia, Lidl, montrent la voie!

Le congrès estime qu'il n'est pas question, au nom d'une prétendue stabilité d'abandonner nos revendications. Il estime que face à l'ampleur des attaques contre les personnels et leurs conditions de travail, il est urgent de construire le rapport de force pour la satisfaction des revendications.

C'est pourquoi, le congrès de la FNEC FP FO 63, apporte son soutien aux salariés de Auchan, de Véolia, de Lidl, de Michelin et à leurs syndicats FO qui se mobilisent dans le Puy de Dôme contre les licenciements, pour les augmentations de salaires et pour l'amélioration des conditions de travail.

Il soutient particulièrement la mobilisation des personnels du collège de Ceyrat contre les fermetures de classes et de sections. Dans les écoles de Gelles, de Saint Rémy-sur-Durolle, les parents d'élèves, avec les élus, organisent la résistance et la mobilisation contre la fermeture d'une classe dans leurs écoles.

Le congrès soutient toutes les mobilisations qui seront décidées dans les prochains jours par les personnels, les parents qui refusent la destruction de l'école publique.

Les mobilisations et les grèves qui se développent partout confirment notre analyse, les travailleurs ne veulent ni des concertations, ni des conclaves, mais la satisfaction immédiate des revendications!

Retraites: ni concertation, ni conclave! Abrogation!

Pour le congrès, c'est bien en réaction à la colère d'en bas et pour poursuivre les mesures contre les travailleurs, les services publics et la sécurité sociale que Bayrou réclame la stabilité

Et pour cela il compte bien instrumentaliser les organisations syndicales dans l'unique but d'assurer sa propre stabilité. Le congrès n'est pas dupe de la manœuvre et partage l'analyse faite par la commission exécutive confédérale du conclave/concertation sur la réforme des retraites qui indique: «Le conclave annoncé par le Premier ministre ne prend pas en compte notre revendication d'abrogation immédiate mais pourrait viser au contraire à nous associer soit au maintien de la réforme actuelle, soit à l'instauration d'une réforme systémique, réforme universelle par points ou par capitalisation, que nous rejetons. En tout état de cause, Force ouvrière n'acceptera pas de participer à une opération qui permettrait au gouvernement de gagner du temps, en maintenant ou aggravant la contre-réforme des retraites".

Le congrès en tire donc la conclusion qui s'impose : FORCE OUVRIERE n'a rien à y faire !

En ce sens, la Commission Exécutive de l'Union Départementale Force Ouvrière du Puy de Dôme a envoyé un courrier au camarade Frédéric Souillot : « Pour nous, le rôle de Force Ouvrière n'est pas de co-légiférer avec le patronat, mais de défendre partout, et en toute circonstance, les revendications des salariés et d'organiser les combats pour leur satisfaction. Pour cela, nous considérons qu'il est impératif de sortir du conclave/concertation. »

Le congrès de la FNEC FP FO estime que le rôle de FO c'est de décider, d'organiser la mobilisation et de construire la grève:

- Pour l'abrogation de la réforme Macron/Borne des retraites, contre tout allongement de la durée de cotisation et tout recul de l'âge de la retraite, pour la défense des régimes spéciaux, du code des pensions civiles et militaires pour le retour à la retraite à 60 ans après 37,5 ans, contre le système de retraite par capitalisation et contre la retraite par points.
- Pour l'augmentation des salaires et du point d'indice : 10 % tout de suite! ET ouverture de négociations immédiates pour rattraper les pertes subies depuis 2000 à hauteur de 31.5%
- -Abrogation de la réforme de la Transformation de la Fonction Publique! Retour aux CAP!
- Pour le retrait de toutes les mesures qui détruisent l'École publique, du « choc des savoirs » à la réforme Grandjean des lycées professionnels en passant par l'acte 2 de l'École inclusive, l'acte 2 de l'autonomie et la mise en déficit des universités! Abas les PIAL et les PAS! NON à la territorialisation de l'Education Nationale!Non aux régions académiques!
- Pour la création des classes et des postes nécessaires, aussi bien dans les EPLE que dans les services! Titularisation de tous les contractuels qui le souhaitent!
- Pour la réinstauration d'un ministère Jeunesse et Sport de plein exercice
- Pour le retrait de Parcoursup et l'abandon du SNU!
- Contre les licenciements
- Pour la défense des services publics
- Pour la défense de la sécurité sociale

Développement des syndicats de la FNEC-FP-FO 63

Le rapport de force inévitable pour imposer nos revendications et organiser la grève, la vraie, celle pour gagner, se fait par le développement de la syndicalisation FO. Le congrès de la FNEC-FP-FO 63 se félicite de la progression de la syndicalisation et de la vitalité de tous les syndicats de la FNEC-FP-FO du Puy de Dôme.

Le congrès invite l'ensemble des adhérents à continuer à faire connaitre les positions de Force Ouvrière en multipliant dans les services, les établissements, les écoles du Puy de Dôme les réunions d'informations syndicales, les tournées d'établissement et en proposant largement l'adhésion Force Ouvrière. Le congrès appelle à développer l'implantation des syndicats FO dans tous les corps de l'Education Nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche, à la culture, et dans la formation professionnelle (notamment infirmiers, personnels de direction et d'inspection, AFPA, enseignement privé, assistantes sociales...)

Adoptée à l'unanimité moins 4 abstentions

